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未来に向けて原点回帰
～１００年続くクラブ作り～

来週の例会

例会日：2024年10月3日
（令和6年10月3日）

震災で傷つき立ち上がろうとしている能登半島を豪雨災害が襲いました。被災者の男性

は「神も仏もいない」と涙をにじませインタビューに答えていました。仮設住宅も浸水し、あと

4日で開通する予定だったトンネルは土砂で埋もれました。未だ行方不明の方もおられま

す。豪雨災害から10日余り、世間の関心は大谷選手の大活躍と総裁選の話題等々でもう薄

れ始めています。奉仕の理想に集いし友よ、私たちにできることは何でしょう？まずは関心

を持ち続けることだと思います。今年度、我がクラブは地区補助金を活用し、輪島高校の支

援を行います。先週、輪島高校の担当の先生と打ち合わせをしました。幸い校舎は浸水を

免れましたが、自宅が被災して登校できない生徒のために土日も学校を解放しているそうで

す。輪島高校のホームページでは校長先生が毎日ブログを更新されています。豪雨から6

日後には輪島高校の生徒さんたちは元々予定されていた東北復興研修に出発されました。

大川小学校など東日本大震災の被災地を巡り、現地の方々の話を聞き、復興が進む東北

を目の当たりにして、能登の復興に大きな勇気を得て帰ってこられました。欠けても割れて

も修理により半永久的に使用可能なのが輪島塗です。東北が復興したように、能登も必ず

復興します。その過程で、私たちロータリアンができることは何か、奉仕の理念に基づき、共

に考え、意見を出し合い、行動していきましょう！

■ 10月10日（木）

卓話

米山奨学生 李 知泫 さん

■ ロータリーの友 ファシリテート

広報委員長 石田 肇 君

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 10月度定例理事会

地域社会の経済発展月間
米山月間

出席報告 9月26日

（9/19）の出席者数：24名（0）
（9/26）の出席者数：23名（1）衛星クラブ1名

9/19 ビジター5名：大阪水都ＲＣ
幹事 岡本 忠志 様

岡島 裕樹 様
藤間好太郎様
梶田あもん 様
町田けあき 様

9/26ビジター1名：衛星クラブ 土谷美佐子会員

9/19 出席率：57.14％
 9/26 出席率：53.49％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：49名（免除7名）

9/5 9/12 9/19

HC出席 27(0)名 20(0)名 24(0)名

MU出席 5(1)名 7(1)名 5(1)名

修正出席率 74.42％ 62.79％ 67.44％

「ＥＮＤ POLIO NOW FES」ご協力のお願い
開催日：2024年10月20日(日) 10:00～16:00

（入退場自由）
会 場：「YOLO BASE」
〒556-0003 大阪市浪速区恵美須西3-13-24

（南海線、JR線新今宮駅から徒歩5分）
参加者：ロータリーファミリー及び関係者
入場料：無 料（ご登録不要）
プログラム：
【イベントゾーン（予定）】
No 時間 内 容
1 10:00 ポリオ啓発動画の上映
2 11:00 グローバルに学ぶポリオ
3 12:00 ダンス部パフォーマンス
4 13:00 ポリオクイズ大会
5 14:00 バズる！SNS講座
6 15:00 ポリオ啓発動画の再上映
【ポリオＰＲゾーン】【飲食ブース・遊びブース】あり

★2024-25年度 第1回ＩＭ（情報集会）第1班

日 時：2024年10月17日(木) ＰＭ6時～
会 場：駒すし（近鉄額田駅前）
会 費：8,000円

★2024-25年度 第1回ＩＭ（情報集会）第2班

日 時：2024年10月23日(水) ＰＭ6時～
会 場：魚味処 たけや

大阪市中央区東心斎橋2丁目1-27
ウイングスビル2Ｆ

会 費：10,000円

※該当する班の日程がご都合が悪い場合は、別の
班への出席が可能です。事務局までご連絡下さい。



委員会報告

会員コラム幹事就任挨拶 山崎幹事幹事報告

ガバナー公式訪問 レポート

●9月20日（金）大阪心斎橋ＲＣ訪問

城戸 総一郎

於：ホテル日航大阪32Ｆ

松木さんとペアで大阪心斎橋RCへ地区大会PRに

行って来ました。例会場のホテル日航大阪32階ス

カイテラスは大阪市内を一望できる素晴らしい

●9月17日（火）大阪天王寺ＲＣ訪問

吉川 宏

於：都シティ大阪天王寺

吉川と山村安徳さんとで、大阪天王寺ロータリー

クラブへガバナー公式訪問同行をしてきました。

会員数48名、出席者数29名、創立55年目になる

クラブです。女性も数名おられまとまって活動され

ているクラブだと感じました。

先般の東輪会合同例会にご出席の皆様、お疲れ

様でございました。

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、10月度定例理事会

【2】 10/5（土）公共イメージ向上セミナー

（戸田会長、石田広報委員長出席）

【3】 10/5（土）クラブ職業奉仕委員長会議

（西村職業奉仕委員長出席）

【4】 10/8（火）衛星クラブ例会 19：00～

≪連絡事項≫

【1】 10月20日（日）は「END POLIO NOW FES」が

YOLO BASEで開催されます。こちらのイベ

ントは、10月24日の世界ポリオデーに協賛し、

当地区ローターアクトクラブが主催し、ロータ

リーファミリーの親睦を深めながら、楽しいイ

ベントを通じてポリオ根絶の啓発活動と支援

のため寄付金を募るのが目的です。既に皆

さんにはポリオグッズの購入にご協力いた

だいておりますが、ぜひイベントにもご参加

下さい。よろしくお願いいたします。

【2】 本日、会員名簿ならびに米山豆辞典を配布

しております。

●9月25日（水）豊中千里ＲＣ訪問

一由 麻里

於：千里阪急ホテル

豊中千里RCへ訪問させて頂きました。

千里阪急ホテルでの例会でした。

初めて、ガバナーと一緒に登場させて頂き感激で

した。おもてなしの気持ちが伝わりました。

40名の会員数できっちり例会を進行されていまし

た。

会長さんから、実は何時もは違う会場での例会で

すが、ガバナーがいらっしゃると言う事でホテル側

からクリスタルルームへの変更を提案されたと言

う事でした。

衛星クラブの土谷さんも同行は初めてで、とても

良い経験を有難うございます！との事でした。

最後に、集合写真を撮りますと言う事でホテルの

写真館に移動しました。

こんな事は、初めてで感激と感謝です。

会員さん皆様と集合写真を撮っていただきました。

石切中学校吹奏楽部

オレンジコンサートを鑑賞して

城戸 総一郎

９月２１日（土）１３時より東大阪市文化創造館大

ホールにて開催されました、石切中学校吹奏楽部

主催の第１５回「オレンジコンサート」に当クラブ６

０周年記念事業委員会として横谷さんと一緒に鑑

賞してまいりました。

東大阪市長始め各議員の方々と一緒に招待席に

案内していただき、１５０分間、３部構成からなる

演奏を堪能させていただきました。

音楽は世代を超え、老いも若きも譜面が有れば

奏でることが出来、バックボーンはともあれ楽曲

そのものは共有できるところに素晴らしさが有ると

思います。

回を重ね、保護者だけではなく、市民の方々にも

随分認知されてきたそうで、卒業を控える３年生

の最後の演奏会でもあり、スポットの当たるソロ

演奏では３年間の締め括りとして万感の思いで演

奏されていたと感じました。 本当に感動しました。

余談ですが、顧問の寺澤先生が左腕の骨折にも

めげず、片腕で指揮を取られている姿を拝見し、

音楽と子供たちへの愛情を垣間見ることが出来ま

した。

改めて、私たちの６０周年記念式典では是非演奏

していただきたいと思いました。

素晴らしい機会を与えていただき感謝です。横谷

さん、奥さんの誕生日にも拘らず

ご夫婦での参加ありがとうございました。

●9月18日（水）香里園ＲＣ訪問

芳田 至弘

河村 幸司

於：北河内農業協同組合香里支店3Ｆ会議室

大橋ガバナーに随行して香里園ロータリークラブ

に芳田さんと一緒に行きました。本クラブは会員

数が１４名とこぢんまりとしたクラブで当日は１４名

中１０名の出席でしたが大概の出席率が１００%と

言う出席率で我がクラブではなし得ない出席率を

誇るクラブでした。

年齢層は６０歳オーバーの方が多く見受けられま

したがクラブの身の丈に有った奉仕活動をされて

居られる素晴らしいクラブでした。
米山奨学生レクリエーション 報告

2024年9月29日（日）於：宝塚大劇場

米山奨学生カウンセラー 土谷 美佐子

宝塚で食事会､その時奨学生の近況報告が1人

ずつありました。ジヒョンちゃんは上手に発表され

てました。その後花組の公演を観賞しました。

帰りにジヒョンちゃんのリクエストでしゃぶしゃぶを

一由会員と３人で食してきました。

ロケーションで若手、ベテラン40名のメンバーが

和気藹々の中でもメリハリの効いたバランス良い

クラブ運営をなされていると感じました。

私たち含め東京、他地区からもMCに来られてお

り活力溢れた楽しい例会でした。茶道武者少路千

家官休庵流の佐伯さんが特別に茶を点てて下さ

いました。

初めて伺いましたが、知人が数名おられここでも

RCのマジックを感じました。次回も楽しみです。
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